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Tél.: (418) 296-9811 
Fax: (418) 296-9815 

.- Baie-Carneau, le OS novembre 2015 

Madame Julie Olivier, responsable du dossier 

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement 

Édifice Lamer-Gouin 

575, rue Saint-Amable, bureau 2.10 

Québec (Québec) G1R 6A6 

route389-baie-comeau-manic-2@bape.gouv.qc.ca 

Objet : Route 389 -Appui au projet d'amélioration - km 0-22 

Madame Olivier, 

Les projets d'investissement du ministère des Transports du Québec {MTQ) dans l'amélioration 

de la route 389 sont présentement sous étude par le bureau d'audiences publique sur 

l'environnement. Notre entreprise {FERBLANTERIE CÔTE-NORD INC.),se sent interpellée par la 

réalisation des projets routiers en question. D'une part, en raison des retombées économiques 

attendues pour notre milieu, et d'autre part en raison des avantages en matière de sécurité 

pour les utilisateurs que procureront ces investissements. Nous sommes convaincus que ces 

projets généreront des avantages énormes pour notre communauté pour de nombreuses 

années. 

Ainsi, notre appui concerne tous les projets proposés et aussi le choix retenu pour la section 0-4 

km du projet d'amélioration de la route 389. Quoi que ce nouveau tracé génère quelques 

craintes à court terme quant à l'achalandage sur le boulevard Carneau, cette décision ouvre la 

voie à un nouveau parc industriel prometteur pour la création d'emplois dans notre 

communauté. À terme, notre entreprise anticipe des répercussions positives par ce projet et un 

impact sur le développement économique de notre territoire. 

Par conséquent, en tant qu'entrepreneur ayant un commerce situé sur le boulevard Carneau, je 

supporte le MTQ dans son projet d'amélioration de la route 389 et j'appuie le tracé proposé 

pour la section 0-4 km de la route dans la mesure du maintien du lien routier actuel jusqu'au 

boulevard Carneau. De plus, je souligne l'importance d'effectuer rapidement ces travaux afin de 

pouvoir relancer le développement économique de notre territoire. 

25, avenue Babin 

Baie-Carneau, Qc G4Z 3AS 
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Fransi iAC. 
Madame Julie Olivier, responsable du dossier 

Bureau d'audiences publiques sur l' environnement 

Édifice Lomer-Gouin 

575, rue Saint-Amable, bureau 2.10 

Québec (Québec) G1R 6A6 

route389-ba ie-comeau-manic-2@bape.gouv.qc.ca 

Objet : Route 389 -Appui au projet d'amélioration -km 0-22 

Madame Olivier, 
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Baie-Comeau, le 5 novembre 2015 

Les projets d'investissement du ministère des Transports du Québec (MTQ) dans l'amélioration 

de la route 389 sont présentement sous étude par le bureau d'audiences publique sur 

l'environnement. Notre entreprise Fabrication Fransi lnc., se sent interpellée par la réalisation 

des projets routiers en question. D'une part, en raison des retombées économiques attendues 

pour notre milieu, et d'autre part en raison des avantages en matière de sécurité pour les 

utilisateurs que procureront ces investissements. Nous sommes convaincus que ces projets 

généreront des avantages énormes pour notre communauté pour de nombreuses années. 

Ainsi, notre appui concerne tous les projets proposés et aussi le choix retenu pour la section 0-4 

km du projet d'amélioration de la route 389. Quoi que ce nouveau tracé génère quelques 

craintes à court terme quant à l'achalandage sur le boulevard Comeau, cette décision ouvre la 

voie à un nouveau parc industriel prometteur pour la création d'emplois dans notre 

communauté. À terme, notre entreprise anticipe des répercussions positives par ce projet et un 

impact sur le développement économique de notre territoire. 

Par conséquent, en tant qu'entrepreneur ayant un commerce situé sur le boulevard Comeau, je 

supporte le MTQ dans son projet d'amélioration de la route 389 et j'appuie le tracé proposé 

pour la section 0-4 km de la route dans la mesure du maintien du lien routier actuel jusqu'au 

boulevard Comeau. De plus, je souligne l' importance d'effectuer rapidement ces travaux afin de 

pouvoir relancer le développement économique de notre territoire. 

: r;::p les plus distinguées. 
--------~~~r---~--

Richard lmbeault 

Président Directeur Général 

32, Avenue Babin, Baie-Comeau (Québec) G4Z 3A6 

Tél.: (418) 296-602 1 • Fax: (418) 296-0098 • Email: fransi @fransi.com 



ENTREPAC INC. 
132, boul. Comeau. BaJe-Comeau, QC. G4Z 3A8 
Tél: 418-294-6205, Télèc: 418-294-6288 
Courrlel: entrepac@globetrotter.net 

Madame Julie Olivier, responsable du dossier 

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement 

Édifice Lomer-Gouin 

575, rue Saint-Amable, bureau 2.10 

Québec {Québec) GlR 6A6 

route389-baie-comea u-manic-2@ bape .go uv .gc.ca 

Baie-Cerneau, le OS novembre 2015 

Objet : Route 389 -Appui au projet d'amélioration - km 0-22 

Madame Olivier, 

Les projets d'investissement du ministère des Transports du Québec {MTQ) dans l'amélioration 

de la route 389 sont présentement sous étude par le bureau d'audiences publique sur 

l'environnement. Notre entreprise, Entrepac lnc., se sent interpellée par la réalisation des 

projets routiers en question. D'une part, en raison des retombées économiques attendues pour 

notre milieu, et d'autre part en raison des avantages en matière de sécurité pour les utilisateurs 

que procureront ces investissements. Nous sommes convaincus que ces projets généreront des 

avantages énormes pour notre communauté pour de nombreuses années. 

Ainsi, notre appui concerne tous les projets proposés et aussi le choix retenu pour la section 0-4 

km du projet d'amélioration de la route 389. Quoi que ce nouveau tracé génère quelques 

craintes à court terme quant à l'achalandage sur le boulevard Comeau, cette décision ouvre la 

voie à un nouveau parc industriel prometteur pour la création d'emplois dans notre 

communauté. À terme, notre entreprise anticipe des répercussions positives par ce projet et un 

impact sur le développement économique de notre territoire. 

Par conséquent, en tant qu'entrepreneur ayant un commerce situé sur le boulevard Comeau, je 

supporte le MTQ dans son projet d'amélioration de la route 389 et j'appuie le tracé proposé 

pour la section 0-4 km de la route dans la mesure du maintien du lien routier actuel jusqu'au 

boulevard Cerneau. De plus, je souligne l'importance d'effectuer rapidement ces travaux afin de 

pouvoir relancer le développement économique de notre territoire. 

Veuillez recevoir, Madame, mes salutations les plus distinguées. 
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PAR COURRIEL    Baie-Comeau, le 5 novembre 2015 
 
 
 
Madame Julie Olivier, responsable du dossier 
Bureau d’audiences publiques sur l’environnement 
Édifice Lomer-Gouin 
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10 
Québec (Québec) G1R 6A6 
route389-baie-comeau-manic-2@bape.gouv.qc.ca 
 
Objet : Route 389 - Appui au projet d’amélioration - km 0-22  
 
Madame Olivier, 
 
Les projets d’investissement du ministère des Transports du Québec (MTQ) dans l’amélioration 
de la route 389 sont présentement sous étude par le bureau d’audiences publique sur 
l’environnement. Notre entreprise, Groupe-conseil TDA, se sent interpellée par la réalisation des 
projets routiers en question. D’une part, en raison des retombées économiques attendues pour 
notre milieu, et d’autre part en raison des avantages en matière de sécurité pour les utilisateurs 
que procureront ces investissements. Nous sommes convaincus que ces projets généreront des 
avantages énormes pour notre communauté pour de nombreuses années. 
 
Ainsi, notre appui concerne tous les projets proposés et aussi le choix retenu pour la section 
0-4 km du projet d’amélioration de la route 389. Quoi que ce nouveau tracé génère quelques 
craintes à court terme quant à l’achalandage sur le boulevard Comeau, cette décision ouvre la 
voie à un nouveau parc industriel prometteur pour la création d’emplois dans notre 
communauté. À terme, notre entreprise anticipe des répercussions positives par ce projet et un 
impact sur le développement économique de notre territoire. 
 
Par conséquent, en tant qu’entrepreneur ayant un commerce situé sur le boulevard Comeau, je 
supporte le MTQ dans son projet d’amélioration de la route 389 et j’appuie le tracé proposé 
pour la section 0-4 km de la route dans la mesure du maintien du lien routier actuel jusqu’au 
boulevard Comeau. De plus, je souligne l’importance d’effectuer rapidement ces travaux afin de 
pouvoir relancer le développement économique de notre territoire. 
 
Veuillez recevoir, Madame Olivier, mes salutations les plus distinguées. 
 
 
 
 
JP/pg      Jacques Parent, ing. 
      Président-directeur général 




